



そこが聞きたい！ むとう葉子議員の議会報告



7月7日（日）午後2時から東部福祉センター大会議室で多数の支持者や後援会員の皆さんたちが集まる中、むとう葉子議員の6月議会報告会が行われました。むとう議員は、1、街区表示板の増設 2、高齢者、特に低所得者に対する住宅支援 3、心身障害者福祉センター3階のフリースペースの利活用 の3点の一般質問について報告を行いました。報告会で後援会の新会員が増えました。

■街区表示板の増設について

－市民要望があれば検討する－

川口市、蕨市の境目に位置する喜沢1丁目に表示板（電柱などに町名・番地を記したブルーのプレート）が少ない。緊急時に必要では、との市民の声を受け、子どもや、高齢者など携帯機器を持っていない人でも、今いる場所がわかる街区表示板の増設を求めました。

市からは市民から要望があれば検討するとの回答を得ました。

■高齢者、特に低所得者に対する住宅支援

－様々な事業は行っている－

高齢者への見守りを含めた住宅の支援をするべきでは、と質したのに対して、市からは住宅困窮者には、市営住宅や住まいさがしに協力する不動産仲介業を紹介している、また経済的支援は要介護になり、転居が必要になった方々への「住宅家賃差額助成制度」や、連帯保証人がいない人のために「民間賃貸住宅

入居支援事業」などを行っていること民生委員の定期的、老人クラブの自主的見守り、配食サービスや緊急通報システム等のサービスも行っていると答えました。

むとう議員は住宅政策と見守り支援を一体的に行うために、シルバーハウジング事業や空き家の利活用など、積極的に進めるべきであると求めました。

■心身障害者福祉センター3階のフリースペースの利活用について

－配慮の上、環境作りを行う－

図書館の改築工事もありますが、東部地域では公共施設の中で子ども達の学習スペースを確保することが難しい状況です。むとう議員は障害者福祉センター3階のフリースペースに、テーブルやカウンター、椅子などを増やして、子どもの学習や読書のできる場所を提供できないかと質しました。

市は主な利用者である障害のある方の意見や車椅子の動線などに配慮した上で環境作りを行うと答えました。

No.39 2019年 7月

日本共産党 東部地域後援会ニュース

後援会員の皆様、後援会ニュース読者の皆様、いつもニュースをお読みいただきありがとうございます。



発行 日本共産党東部地域後援会

戸田市喜沢南2丁目5-16 むとう葉子事務所内

TEL/FAX : 433-5066

部内資料

むとう葉子市議ホームページ

HP: <http://mutouyouko.web.fc2.com/>

政治革新の道しるべ
真実つたえ希望はこぶ
しんぶん赤旗

日刊紙 3,497円
日曜版 930円

ごあんない

期日前投票が できます

●戸田市役所1階東側ロビー
7月5日（金曜）～7月20日（土曜）
午前8時30分～午後8時

●戸田公園駅前行政センター2階
7月11日（木曜）～7月20日（土曜）
午前9時～午後8時

●東部福祉センター2階中会議室
7月17日（水曜）～7月20日（土曜）
午前10時～午後7時

参議院選挙
投票日
7月21日（日）



伊藤 岳 梅村さえこ

埼玉選挙区予定候補
党県常任委員
県民運動委員長
浦和区在住

比例代表（北関東）
予定候補
前衆議院議員
蕨市在住

伊藤岳さんが G9(ガク)サポとともに 戸田公園駅前で宣伝



7月8日、伊藤岳埼玉選挙区候補が戸田公園駅前で宣伝。

むとう議員は宣伝の司会進行を担当しました。当日の様子は7月9日付のしんぶん赤旗首都圏版に掲載されました。ご紹介します。



消費税の増税止めて！

日本共産党の伊藤岳参院埼玉選挙区候補は8日、川口、戸田、蕨の各市の駅前やスーパー、ショッピングモールの前などで年金や消費税などの問題で党の政策を訴えました。JR戸田公園駅前で伊藤氏の演説に自転車を止めた情野光規さん(52)は「消費税を上げられたら本当に生活が苦しい。年金も減らすんじゃなくて増やしてほしい」と話しました。伊藤氏に「期日

前投票で入れてきましたよ」と声をかけた派遣社員の女性(48)=戸田市=は「伊藤さんは国会前のデモでよく見かけていて、ぜひ国会に行ってほしい人。年金や消費税の問題など、安倍政権がやっている悪いことをすべて変えてほしい。比例も共産党に入れました」と語りました。

伊藤氏は、「減らない年金を実現するためにはマクロ経済スライドを廃止するしかないとして『安心できる年金を』の願いを共産党に託してください」と強調。消費税増税に頼らずに税金の集め方・使い方をチェンジして、特別養護老人ホームの増設や、給付型奨学金の創設を実現し「憲法を暮らしのすみずみに生かします」と力を込めました。

-7月9日付しんぶん赤旗より



ピンクの豚の
貯金箱のチラシ
(法定1号) お
手元に届いてい
ますか?
日本共産党は
財源をお示し
し、消費税に頼
らない、減らな
い年金のための
政策チラシをお
配りしていま
す。ぜひご覧く
ださい。